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May 11, 2020 

 

Dear Families, 

 

Health and safety is our top priority, and the New York City Department of Health and Mental 

Hygiene (NYC Health Department) and the Department of Education (DOE) continue to work 

together to keep the city’s students, families, and staff members safe, healthy, and informed as the 

novel coronavirus (COVID-19) pandemic evolves.  

 

The NYC Department of Health is currently investigating cases of Pediatric Multi-System 

Inflammatory Syndrome, or PMIS, a new health condition appearing in children in New York City 

and elsewhere. The NYC Health Department is also investigating the possible association between 

PMIS and COVID-19 in children. Some doctors think the condition is related to having COVID-

19, but the connection is still not clear. 

 

PMIS is a rare condition that is not contagious. However, because it is life-threatening, it is 

important to know the signs. Most children have a persistent, high fever lasting several days, along 

with other symptoms, including: 

 Irritability or sluggishness 

 Abdominal pain without another explanation 

 Diarrhea 

 Vomiting 

 Rash  

 Conjunctivitis, or red or pink eyes 

 Enlarged lymph node (“gland”) on one side of the neck 

 Red, cracked lips or red tongue that looks like a strawberry 

 Swollen hands and feet, which might also be red 

 

You should call your doctor if your child becomes ill and has had continued fever. Your doctor 

will ask about your child’s symptoms and use that information to recommend next steps. If your 

child is severely ill, you should go to the nearest emergency room or call 911 immediately. 

 

Although it is not yet known whether it is associated with COVID-19, it is important parents and 

children take precautions to prevent the spread of COVID-19.  

 

 

 

 

29 mai 2020  

  

Chères familles, 

   

Merci de nous permettre de continuer à fournir des ressources à votre enfant dans nos Centres 

d’enrichissement régionaux (Regional Enrichment Centers - REC). Le Département de la santé et de 

l'hygiène mentale de la Ville de New York (DOHMH) et le Département de l'Éducation (DOE) continuent 

de travailler ensemble pour garantir la santé et la sécurité des élèves, des familles et du personnel de la ville 

et de les tenir informés au fur et à mesure de l’évolution de la pandémie de nouveau coronavirus (COVID-

19). La santé et la sécurité de nos communautés restent notre priorité absolue et nous continuons à fournir 

des directives et à prendre les mesures appropriées pour assurer la sécurité de nos élèves, des familles et 

des membres du personnel.   

 

Il y a deux semaines, nous avons partagé des informations sur le Syndrome inflammatoire multisystémique 

pédiatrique (Pediatric Multi-System Inflammatory Syndrome in Children - PMIS), une maladie rare qui 

peut être mortelle pour les enfants. La semaine dernière, le DOHMH nous a informés que cette maladie 

avait été renommée Syndrome inflammatoire multisystémique chez les enfants (Multisystem Inflammatory 

Syndrome in Children - MIS-C). Les directives émises par le DOHMH sont toujours en vigueur, et nous 

vous conseillons de vous rendre sur nyc.gov/health à tout moment pour obtenir des informations 

importantes relatives au MIS-C. Vous trouverez également la fiche d'informations sur le MIS-C, fournie la 

semaine dernière et nouvellement traduite en plusieurs langues ici. 

 

Bien que le MIS-C soit une maladie rare et non contagieuse, il peut être mortel. Il est important de connaître 

les signes et les symptômes du MIS-C, qui comprennent une température élevée et persistante pendant 

plusieurs jours ainsi que ce qui suit : 

● Irritabilité ou inertie 

● Douleur abdominale sans autre explication 

● Diarrhée 

● Vomissements 

● Rougeur 

● Conjonctivite, yeux roses ou rouges    

● Ganglion lymphatique gonflé (« glande ») sur un côté du cou 

● Lèvres rouges, craquelées ou langue rouge qui ressemble à une fraise 

● Mains et pieds gonflés, pouvant aussi être rouges 

   

Nous continuerons à prendre des précautions pour éviter que votre enfant ne soit exposé au COVID-19 

pendant qu'il fréquente un site REC. Votre site REC continuera à fournir des couvre-visages à chaque enfant 

présent, et il sera toujours obligatoire pour tous les enfants présents de porter un couvre-visage.  Les élèves  

https://www1.nyc.gov/site/doh/index.page
https://www1.nyc.gov/assets/doh/downloads/pdf/imm/covid-19-pmis-fr.pdf
https://www1.nyc.gov/site/doh/covid/covid-19-main.page
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Dear Families, 
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together to keep the city’s students, families, and staff members safe, healthy, and informed as the 
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important to know the signs. Most children have a persistent, high fever lasting several days, along 
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will ask about your child’s symptoms and use that information to recommend next steps. If your 

child is severely ill, you should go to the nearest emergency room or call 911 immediately. 

 

Although it is not yet known whether it is associated with COVID-19, it is important parents and 

children take precautions to prevent the spread of COVID-19.  

 

 

 

et le personnel continueront à pratiquer une bonne hygiène des mains et à respecter la distanciation 

physique. Le personnel continuera à enseigner et à renforcer ces habitudes auprès de toutes les personnes 

présentes.  

 

Les enfants ayant des maladies chroniques peuvent courir de plus grands risques face au COVID-19 et 

doivent veiller tout particulièrement à suivre les mesures de prévention. Si votre enfant tombe malade et 

qu’il présente une fièvre persistante, veuillez appeler votre médecin. Pensez à noter tous les symptômes de 

votre enfant puisque votre médecin utilisera ces informations pour recommander les prochaines étapes. Si 

votre enfant est très malade, vous devez vous rendre aux urgences les plus proches ou composer 

immédiatement le 911.   

 

Veuillez vous rendre sur nyc.gov/health à tout moment pour obtenir des informations actualisées sur le 

MIS-C et n’hésitez pas à composer le 311 pour toute question. Veuillez contacter le responsable de votre 

site REC pour toute question ou préoccupation. 

  

  

Cordialement,   

                                                                                          

Richard A. Carranza                                                              Oxiris Barbot, MD 

Chancelier                 Commissaire 

Département de l'Éducation de NYC              Département de la santé et de l'hygiène mentale 

 

  

https://www1.nyc.gov/site/doh/index.page

